



Prien: „James Francis Gill – American Pop Art“

Beitrag

In der Galerie im Alten Rathaus ist bis Sonntag, 4. September 2022 die Ausstellung „James Francis Gill – American Pop Art“ zu sehen. Der aus Texas stammende 87-jährige Künstler ist der letzte noch lebenden US-amerikanischen Pop Art Künstler der ersten Stunde. Neben Andy Warhol, Jasper Johns, Robert Rauschenberg, Edward Hopper, Roy Lichtenstein, Tom Wesselmann, Robert Indiana und Claes Oldenburg, war Gill 1967 bei der neunten Biennale in Sao Paulo vertreten, was vielen jungen amerikanischen Künstler den Weg in die großen Museen der Welt öffnete. Die Ausstellung in der Galerie im Alten Rathaus zeigt, neben einer großen Auswahl seiner Bilder, auch den weltbekannten Zyklus „Women in Cars“. Begleitend können sich Kunstinteressierte auf ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm freuen: An den Donnerstagen, 14. Juli, 11. und 25. August kann man jeweils um 18.30 Uhr an einer einstündigen Führung teilnehmen. Sonderführungen sind auf Anfrage jederzeit möglich. Außerdem werden die „Workshops für Kids“ an den Dienstagen, 9. und 23. August, jeweils ab 14.30 Uhr. Eine Anmeldung zu den Führungen und Workshops ist unter galerie@tourismus.prien.de erforderlich.

Während der aktuellen Ausstellung hat die Galerie im Alten Rathaus donnerstags von 18 bis 20 Uhr sowie freitags bis sonntags von 14 bis 17 Uhr geöffnet. Der Eingang befindet sich in der Alten Rathausstraße 22. Weitere Informationen unter www.galerie-prien.de und unter Telefon +49 8051 92928.

Text: Prien Marketing GmbH

Bildrechte: ELVIS© Premium Modern Art James Francis Gill

Die Darstellung von Pop Art Ikonen spielt in dem Werk von James Francis Gill eine große Rolle.



Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 4290

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Ausstellung
2. Prien am Chiemsee